

¿Deberíamos tener Tabernáculos en la Iglesia?

El tabernáculo sirve como un lugar para guardar las hostias consagradas, que se consideran el Cuerpo de Cristo, después de la celebración de la Eucaristía. La Eucaristía, también conocida como la Comunión, es un rito central en la Iglesia Católica y las hostias consagradas están guardadas en el tabernáculo como un signo de reverencia y respeto por la Presencia Real de Jesucristo en la Eucaristía.

El tabernáculo debe ubicarse en el centro del altar y decorarse de manera vistosa para simbolizar la importancia de la Eucaristía en nuestra fe. El tabernáculo también es un foco de adoración de los fieles que van a la iglesia para la oración y reflexión tranquilas ante el Santísimo Sacramento.

Además de servir como un lugar para guardar las hostias consagradas, el tabernáculo también se usa para la celebración del Rito de Exposición y Bendición, durante el cual el Santísimo Sacramento se muestra en la custodia con el propósito de que los fieles lo adoren.

Se requiere un tabernáculo para guardar el Cuerpo de Cristo en los edificios de adoración, incluso si se alquila el edificio o la habitación. En el último caso, el tabernáculo debe ser móvil y moverse con el mayor respeto.